



▲練習開始のサイレンとともにグラウンドに走り出す野球部員



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

▲岩本道徳君（3—5）は力強いバッティングを見せた。



▶試合を見据えた実践的な練習

8月1日は本校を含め8校が甲子園球場での練習に参加した。練習は15時から始まり、開始前から多くの報道陣が寄せ掛けた。練習開始を知らせるサイン

8月1日、本校野球部が第99回全国高等学校野球選手権大会が開催される阪神甲子園球場で練習を行った。甲子園球場には多くの報道陣が詰め寄り、取材を受けた野球部員もいた。



とともに部員は勢いよくグラウンドへ飛び出した。
練習ではポジション別のノックや打者を立たせた守備練習など、基礎的な練習から実践的な練習までさまざまな練習を行った。30分という短い時間だったが、選手は甲子園球場のグラウンドの感触を確かめながら、元気いっぱいに練習に取り組んでいた。

練習後、野球部員は球場スタンド内の取材席に戻り、報道陣の取材を受けた。取材に来た

メディアは、NHK、ABC朝日放送、朝日新聞など。たBBCびわ湖放送の「高校野球ハイライト2017」のキャスターである松永五九雄アナウンサーも来られ、取材は終止和やかな雰囲気で行わ

れた。



▲松永アナからインタビューを受ける太田剛志君（3—6）



▲ヒット性の打球を放つ吉本孝祐君（3—4）